

Stuttgart hilft sich

Liebe Leserinnen, liebe Leser,



Am vergangenen Sonntag haben deutschlandweit... Eine Wiederholung ist sicher erwünscht.

Eine kleine Dachmusik



Hausmusik gab es nicht - es war oft „Dachmusik“...



Freude - gerade da, wo sie bleiben sollten: von zu Hause...

Straßenzüge wie in Esslingen, musizierten synchron...



mit diesem kopfstarken musikalischen Auftritt ein Signal der Zuversicht aussenden wollten.

Zusammen gegen die Pandemie

Leser zeigen, wie sie sich gemeinsam nicht alleine lassen - und äußern Kritik

Für Gesundheit und Umwelt

Vielen Dank für Ihre Aktionen für ein stärkeres Miteinander. Ich finde das super. Da jeder jetzt mehr Zeit zu Hause verbringt...



darisch in Vorleistungen gehen könnte. Ein Beispiel: Wir verbringen seit Langem mit Freunden ein langes Winterwochenende...

Solidarisch in Vorleistung

Wenn wir unsere farbenfrohe Blumenstände wie auf dem Wochenmarkt am Schillerplatz weiter haben wollen...

Zulasten der Vermieter

Die Politiker beteuern täglich, es werde alles getan, um niemanden in existenzielle Not rutschen zu lassen. Das geplante Gesetz zum Mieterschutz allerdings teilt die Bevölkerung in zwei Gruppen ein...

Handwritten signature: Susanne Benda

Susanne Benda So erreichen Sie uns Telefon 0711 7205-12 81 Fax 0711 7205-71 19 E-Mail lesepost@stuttgarter-nachrichten.de

Aus der Redaktion

In Berlin nur ein Notbetrieb

Der sechste Stock des Bürogebäudes unter dem Gendarmenmarktes ist verwaist. Die sechs Berliner Korrespondenten unserer Zeitung, die üblicherweise von hier aus zu Pressekonferenzen...



Christopher Ziedler ger per Livestream übertragen. Während der wenigen noch stattfindenden Pressekonferenzen, die wegen der Abstandsregeln obendrein zugangsbeschränkt sind...

Das Maultaschen-Experiment

Familie Frühau stellt ihre Hergottsbscheißerle für Gründonnerstag selbst her

Üblicherweise bestellt Familie Frühau auf Weil der Stadt die gefüllten Teigtaschen fürs Osterwochenende rechtzeitig vor. Doch dieses Jahr ist alles anders...



Fra kocht und backt gern. Foto: privat zu befreien, übernimmt ein Erwachsener. Währenddessen schneidet die Küchenfee Zwiebeln, die danach angebraten werden.

cotta, etwas Sahne, Salz und Pfeffer gemischt wird. Das geht am besten im Mixer. Zum Fisch kommen noch ein Ei, Zitronen und Dill, der Knoblauch wird weggelassen...

Die Kochin füllt Töpfe mit Wasser die mit Gemüsehülse die 15-Jährige fest und verdünnt die Masse noch mit etwas flüssiger Sahne. Bruder David hilft beim Füllen und schneidet den Nudelteig erst in lange Streifen...

Das Video zum Nachkochen ist zu finden unter: https://youtu.be/XdGrUv0zTM

Keine Tagestour per Bus mehr

Eine Leserin hat eine Tagesausfahrt bei einem Busunternehmen für Ende März gebucht. Noch ist die Fahrt nicht abgesagt. Wie soll sie sich verhalten?

Die Redaktion antwortet

Die Rechtslage ist leider unübersichtlich. Welche Reisen werden storniert? Was soll man tun? Welche Urlaubspläne sollte ich ganz aufgeben? Zum ersten Mal hat das Bundesaußenministerium in der vergangenen Woche eine weltweite Reiseausweisung für touristische Reisen ausgesprochen...

Kathrin Maier-Sohn, Ressort Leben



Kathrin Maier-Sohn beantwortet Ihre Fragen nach bestem Wissen und Gewissen.

Service

Direkter Draht

Die Stadt Stuttgart hat seit Donnerstag eine Corona-Hotline eingerichtet. Unter den Telefonnummern 07 11 / 21 68 88 88 und 07 11 / 21 68 86 88 ist diese montags bis freitags von 8 bis 18 Uhr erreichbar.